

3083

RESOLUCION de 11 de enero de 1983, del Ayuntamiento de Parla, referente a la oposición para proveer cuatro plazas de Auxiliares de Administración General.

Efectuado el sorteo de orden de actuación de los aspirantes admitidos a la oposición para cubrir en propiedad cuatro plazas de Auxiliares de Administración General de este Ayuntamiento, ha correspondido el número uno al opositor doña Manuela Morales Castañón, siguiendo los restantes por orden alfabético de la lista definitiva.

El primer ejercicio de la oposición tendrá lugar el primer día hábil, una vez transcurridos quince días a partir de dicha publicación en el «Boletín Oficial del Estado», tal como establece la base 6.ª, a las diez horas, en el Colegio público «Ramón y Cajal», sito en la calle Galilea, sin número, Parla. Se deberá acudir provisto del documento nacional de identidad y de una máquina manual para la realización del primer ejercicio.

Parla, 11 de enero de 1983.—El Alcalde.—722-A.

3084

RESOLUCION de 11 de enero de 1983, del Ayuntamiento de Reus, referente a la oposición para proveer una plaza de Ingeniero Técnico Industrial.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona» número 3, de fecha 5 de enero de 1983, se publica la convocatoria para la provisión en propiedad, mediante oposición libre de una plaza de Ingeniero Técnico Industrial, dotada con el sueldo correspondiente al nivel de proporcionalidad 8, coeficiente 3,6, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones y emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente, pudiendo optar a la misma quienes se hallen en posesión del título de Ingeniero Técnico Industrial o en condiciones de obtenerlo en la fecha en que termine el plazo de presentación de instancias.

El plazo de presentación de solicitudes es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

Los derechos de examen se fijan en la cantidad de 1.000 pesetas.

Se hace constar que el resto de anuncios referentes a esta convocatoria serán publicados en el «Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona».

Reus, 11 de enero de 1983.—El Alcalde, Carles Martí Massagué.—893-E.

3085

RESOLUCION de 12 de enero de 1983, de la Diputación Provincial de Jaén, referente a la oposición para proveer tres plazas de Arquitectos.

Con relación al anuncio de composición del Tribunal calificador de la oposición libre de tres plazas de Arquitectos de los Servicios Comarcales de esta Corporación, de fecha 23 de diciembre de 1982, se hace saber la siguiente modificación:

Vocal por la Jefatura del Servicio: Titular, don Juan Antonio Zea Carrillo; suplente, don Juan Moreno Guzmán.

Vocal funcionario de carrera: Titular, don Miguel Marín Passolas; suplente, don Mariano Planelles Espejo.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Jaén 12 de enero de 1983.—El Secretario general.—Visto bueno, el Presidente.—1.119-E.

3086

RESOLUCION de 15 de enero de 1983, de la Diputación Provincial de Jaén, referente a la oposición para proveer tres plazas de Ingenieros Técnicos de Obras Públicas.

Terminado el plazo de presentación de reclamaciones contra la relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre de tres plazas de Ingenieros Técnicos de Obras Públicas de los Servicios Comarcales de esta Corporación se hace saber:

Primero.—Se eleva a definitiva dicha relación de aspirantes, al no haberse presentado reclamación alguna contra la misma. Esta relación fue publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia y «Boletín Oficial del Estado», de fechas 18 y 11 de diciembre de 1982, respectivamente.

Segundo.—El Tribunal calificador, de acuerdo con la base 5.ª de la convocatoria, estará formado como sigue:

Presidente: Don Cristóbal López Carvajal; suplente, don Francisco García Vico.

Secretario: Don Angel Cifuentes Calzado; suplente, don Antonio Pérez Luque.

Vocales:

Por el profesorado oficial del Estado: Titular, don José María Pardo Crespo; suplente, don José Sánchez Praena.

Por la Jefatura del Servicio: Titular, don Miguel Marín Passolas; suplente, don Juan Antonio Zea Carrillo.

Por el Colegio Oficial: Titular, don Antonio Escobedo Fernández; suplente, don Angel Martín de Aragón Pacheco.

Funcionario de carrera: Titular, don Mariano Planelles Espejo; suplente, don Roberto Lázaro Colomo.

Contra la composición de este Tribunal puede interponerse escrito de recusación en el plazo de quince días, de acuerdo con los artículos 20 y siguientes de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Tercero.—La fecha de comienzo de los ejercicios de la oposición se fija para el día 24 de marzo de 1983, jueves, a las diez de la mañana, en el Palacio Provincial, debiendo presentarse los opositores provistos del documento nacional de identidad.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Jaén, 15 de enero de 1983.—El Secretario general.—Visto bueno, el Presidente.—1.117-E.

3087

RESOLUCION de 18 de enero de 1983, del Ayuntamiento de Ceuta, referente a la convocatoria para proveer las plazas que se mencionan.

Conforme al acuerdo de la Comisión Permanente de este ilustre Ayuntamiento, en sesión celebrada el día 15 de diciembre de 1982, se insertan en el «Boletín Oficial» de esta ciudad número 2.935, de fecha 6 de enero del presente año, las bases íntegras de la convocatoria para provisión en propiedad, por el procedimiento de concurso-oposición libre de una plaza de Conductor, una plaza de Peón de la Brigada de Obras, una plaza de Mozo de Clínica, una plaza de Ordenanza Desinfector, una plaza de Mozo de la Estación de Autobuses, dos plazas de Mozos Camilleros y tres plazas de Limpiadoras.

El plazo de presentación de solicitudes es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Ceuta, 18 de enero de 1983.—El Alcalde, Ricardo Muñoz Rodríguez.—737-A.

3088

RESOLUCION de 24 de enero de 1983, de la Diputación Provincial de Pontevedra, referente a la oposición libre convocada para cubrir en propiedad una plaza de Médico (Jefe de Servicio de Pediatría).

Con referencia a la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial» de esta provincia número 86, de 16 de abril de 1982, se hace público lo siguiente:

Constitución del Tribunal

1.º Se fija como fecha de constitución del Tribunal el día 21 de febrero, a las trece horas, y en este Palacio Provincial (avenida de Montero Ríos), para cambio de impresiones sobre los ejercicios a desarrollar y en cuyo momento se determinará la fecha de comienzo de los ejercicios.

2.º En el mismo lugar, fecha y hora se practicará el sorteo público, que marque el orden de actuación de los aspirantes en aquellas pruebas que no puedan realizarse conjuntamente.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados, conforme con las bases de la convocatoria y Reglamento General de Oposiciones y Concursos para ingreso en la Administración Pública, de 27 de junio de 1968.

Pontevedra, 24 de enero de 1983.—El Secretario del Tribunal, José Fariña Jamardo.—V.º B.º: El Presidente del Tribunal, Federico Cifuentes Pérez.—733-A.

3089

RESOLUCION de 25 de enero de 1983, de la Diputación Provincial de Palencia, referente a la convocatoria para la provisión en propiedad de dos plazas de Médicos adjuntos del Servicio de Pulmón y Corazón del Hospital Provincial «San Telmo», por concurso-oposición, una de ellas restringida y otra libre.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 10, de fecha 24 de enero de 1983, se publica convocatoria para la provisión mediante concurso-oposición de dos plazas de Médicos adjuntos del Servicio de Pulmón y Corazón del Hospital Provincial «San Telmo» (una de ellas restringida y otra libre), dotadas con el haber correspondiente al coeficiente 5, nivel de proporcionalidad 10, dos pagas extras, trienios y demás emolumentos o retribuciones que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, a partir del siguiente, también hábil al de la publicación de esta convocatoria, en extracto, en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento de los interesados.

Palencia, 25 de enero de 1983.—El Presidente.—731-A.